



## ESCALADE EN FALaise

publié le 09/06/2016

Afin de conclure l'année de nos grimpeurs du jeudi soir (créneau UNSS de 17h à 19h), nous avons organisé le mercredi 8 juin après midi, une sortie sur le site de Marignac (situé entre Pons et Jonzac).



Ce fut l'occasion pour eux de se confronter au "rocher" avec ses feuilles, ses lézards et autres araignées, de valider les manipulations de cordes apprises (technique du maillon rapide) et surtout de prendre de l'altitude : 23 m de haut !



Ce qui fera dire à Antonin : "ouah ! j'adore les sports extrêmes !"

Voici quelques clichés, dans le portfolio ci-dessous, de cette belle journée ensoleillée.

### Portfolio

